

5 ABR 1950

Presentación oficial del equipo del Patin Club Sáez Patrocinado por 'Never's Sáez'



La nueva entidad deportiva, la Escuadra del Patin Club Sáez, con su presidente don Andrés Méndez Sáez. — (Foto Valls)

Ha tomado ya estado oficial la nueva entidad Patin Club Sáez, que pasó a ocupar el puesto del que fué hasta la anterior temporada C. P. Artístico-Neveras Sáez efemérides que celebraron los componentes del nuevo club en una reunión dedicada a sus socios y celebrada en la pista del Apolo.

El acto, pese al reducido sector a que estaba dedicado, alcanzó caracteres de gran acontecimiento, ya que los directivos de la naciente entidad aprovecharon el mismo para presentar al equipo de carreras que defenderá sus colores deportivos en la presente temporada. Fué esta una agradable sorpresa, por cuanto se demostró los firmes propósitos que animan al Club Patin Sáez, en continuar y aún mejorar, la labor realizada hasta la fecha por sus antecesores en el antiguo club. Cuatro muchachas y siete corredores, perfectamente alineados en la pista, con un nuevo y llamante monos de entrenamiento y después con el de carreras, impecable, que envidiaría más de un conjunto deportivo de campanillas, recibieron una cariñosa ovación de los presentes, extensivo, merecidamente a los dirigentes del club y a la firma patrocinadora del mismo, Neveras Sáez.

Se inició la fiesta con un encuentro de hockey sobre patines entre el equipo juvenil del Apolo formado por Casanova, Infantes, Mañas, Federico, Serres y Valero y una selección del mismo en la que participaron Gas, Terres, Prosper, Cerdán, Asensi y Mata.

Fué este un encuentro muy interesante, ya que se disputó con gran entusiasmo, venciendo los juveniles por 6 a 3, siendo los autores de los tantos, por los vencedores Infantes y Mañas, uno cada uno, y Serres y Mañas con dos y por la selección los tres conseguidos por Terres.

Seguidamente se realizaron una serie de carreras en pista que demostró la buena puesta en marcha de los corredores tanto

femeninos como masculinos del Club Patin Sáez, figurando entre las primeras María Carmen García, Mercedes Pujo, Berta Maymás y Mercedes Llaca y por los muchachos Manuel Lahosa, Eleuterio Galinsoga, José Solano, Rafael Fernández, Joaquín Castellanos, Antonio Dobón y José Jordá, ausente Eugenio Peñarroja, por cumplir sus deberes militares. Destaquemos que excepto Jordá, todos los demás están en posesión de títulos nacionales o regionales, sobresaliendo Lahosa y Peñarroja, am-

bos internacionales, y el segundo, además, recordman de España de los 5.000 metros.

Presidieron el acto don José María Jiménez, secretario de la Federación Española de Patinaje y miembro del Comité Nacional de Carreras; el delegado de prensa y propaganda de la Federación Catalana de Patinaje, junto con don Andrés Méndez Sáez y don Francisco Arumi, presidente y vicepresidente, respectivamente, del Patin Club Sáez, y los señores Lalana y Gordo (Francisco) del Comité Regional de Carreras.

Terminadas las diferentes competiciones deportivas, fueron obsequiados los presentes con una copa de vino español, en el transcurso de la cual se cruzaron sentidos parlamentos, ensalizando la labor a realizar por la nueva entidad.

En una breve charla con el señor Méndez Sáez, éste expresó su íntima satisfacción por la colaboración recibida en todos los aspectos, en los primeros pasos del club, y asimismo la recibida de

EL MUNDO DEPORTIVO.

—Uno no puede por menos de entregarse de lleno a la labor que nos hemos propuesto ante el desinterés y deportividad de estos muchachos. «No me importa que ganen o que pierdan, pero si que siempre prive en ellos el sentido nato del deporte», terminó diciendo el señor Méndez.

Esperemos que la realidad responda a estos buenos propósitos.

J. CASTRO CHESER